



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
11 JUN 2021	
Recibido.....	7:33 Hs.
Exp. N°.....	43887 C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse de forma inmediata una mesa de diálogo con las personas que integran la Vecinal “Esteban Maradona”, del barrio “Luis Agote”, de la ciudad de Rosario para establecer mecanismos de seguridad más eficaces para garantizar tranquilidad a todas las personas que viven en esa zona de la ciudad cabecera del departamento homónimo.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En los últimos cinco años las vecinas y los vecinos del barrio “Luis Agote”, de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, vienen sufriendo distintos tipos de hechos delictivos que en las últimas semanas se tornaron más pesados por dos balaceras frente a comercios muy conocidos de la zona.

Dejaron una nota exigiendo 30 mil dólares para que no siguieran esas agresiones, ante lo cual la Vecinal “Esteban Laureano Maradona” exigió “al gobierno provincial una urgente convocatoria a todos los sectores sociales y políticos a discutir un plan integral de seguridad. Esto no da para más, basta de inoperancia, basta de impericia, queremos seguridad, los vecinos queremos transitar libremente por nuestro barrio sin temores, en definitiva queremos paz”.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Las balaceras tuvieron lugar el viernes 3 de junio contra dos comercios de la zona, a escasos metros de la comisaría 7ª. Entre los reclamos de las familias figuran mayor presencia policial y un destacamento debajo del viaducto Avellaneda.

Integrantes de la Vecinal señalaron que las balaceras perpetradas “estaba anunciado e informado por las posibles víctimas y los que deben ocuparse de la seguridad que nada hicieron, y si hicieron algo, no alcanzó”, cuestionaron.

Además, apuntaron que “aparte de los robos, motochorros, arrebatos, salideras, violaciones, ahora se suman las bandas de narcotraficantes que amenazan intimidan y matan”.

También solicitaron un Centro Territorial de Denuncias, un puesto móvil permanente en el viaducto Avellaneda y policías caminantes que “cumplan realmente con su función”.

En febrero de 2018, la Vecinal ya había denunciado una alarmante seguidilla de robos que volvió a recrudecer en septiembre de aquel año.

En agosto de 2019 se anunció la colocación de 127 paneles para alarmas comunitarias para 800 familias del barrio.

Sin embargo, en octubre de 2019, la metodología que se repetía era el robo de ruedas de los automóviles estacionados.

En marzo de 2021, un allanamiento llevado adelante por efectivos de la Prefectura Naval Argentina, desbarató un aguantadero donde se encontraron armas de fuego y estupefacientes y donde funcionaba un casino clandestino.

Por eso es fundamental darle una respuesta inmediata a las vecinas y los vecinos del barrio “Luis Agote” de la ciudad de Rosario.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.